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37ª SESSÃO 
25.ª SESSÃO ORDINARIA 

 
           Ata n.º 37/2021 – Aos nove dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e um 
(09/08/2021), às 19:00 (dezenove horas), reuniram-se os Vereadores na Câmara Municipal de 

Lidianópolis, Estado do Paraná, em sua Trigésima Setima Sessão e Vigésima Quinrta Sessão Ordinária 
com a presença de sete vereadores, estando ausente os vereadores André Faian Delfino e Fabio 
Pinheiro da Silva. Sob a Presidência do Vereador Odair Jose Bovo, iniciou-se a presente sessão, com a 
leitura do texto bíblico (Mateus 17, vers. 22-27), realizado pelo vereador Ademir Aparecido 
Cândido. No EXPEDIENTE, foram apresentadas as seguintes matérias: Ata nº. 36/2021 – foi 
colocada em discussão e votação, aprovada por unanimidade; Oficio n. /2021 – Autoria Poder 
Executivo. Encaminhando anexo Projeto de Lei n. 1.095/2021; PROJETO DE LEI n. 1.095/2021.  

Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Executivo Municipal a efetuar a abertura de Crédito 
Adicional Especial no orçamento do Município de Lidianópolis  para o exercício de 2021 e da outras 
providencias – foi encaminhada para as comissões de Finanças e Orçamentos, Justiça e Redação Final, 
Serviços e obras Públicas; INDICAÇÃO N.º 119/2021. Autoria vereador Danilo Augusto Branco. 
SUMULA: Sugere ao Poder Executivo que viabilize junto ao SENAC e SENAI, Cursos profissionalizantes 
tipo: Panificação, jovem aprendiz administrativo, eletricista, barbeiro, entre outros, para essa 

municipalidade; INDICAÇÃO N.º 120/2021. Autoria vereador Claudeir Gordiano. SUMULA: Sugere ao 
Poder Executivo que seja solicitado à empresa Viação Garcia, para que a mesma disponibilize o 
retorno de vendas de bilhetes de passagens no terminal rodoviário de Lidianópolis-Pr e também que 
os ônibus da empresa realizem o embarque e desembarque de passageiros no distrito de Porto Ubá. 
No EXPEDIENTE, não houve uso da palavras. Na ORDEM DO DIA, não foi apresentada matérias 
para discussão e aprovação.  Nas EXPLICAÇÕES PESSOAIS, fizeram uso da palavra os vereadores: 
ADEMIR APARECIDO CÂNDIDO, senhor presidente, senhores vereadores, secretário Beramar, Dr. 

Leslie assessor jurídico,  a vocês assistindo através do Facebook, boa noite a todos, só pedi a palavra 

para fazer mais uma vez o agradecimento ao Deputado Mauro Moraes por ter cedido duas academias 
no município de Lidianópolis, uma na Vila na Vila 2, os vereadores ali presente Tiramos uma foto para 
registrar, eu não pode estar presente no momento da tarde mas agora após as 17 horas juntamente 
com prefeito fomos lá tirar umas fotos para fazer uma matéria, então já contei, mais uma conquista 
através do meu trabalho, mas uma conquista no município de Lidianópolis seria isso, obrigado; 
ANTONIO AUGUSTO MACIEL FILHO, boa noite a todos Vereadores, presidente, Dr. Leslie, secretário 

Beramar. Como Vereador ferrugem disse nós não estivermos na parte da tarde lá na vila 2 e também 
na Vila 1, onde foram ver as obras concluídas, eu gostei muito, está de parabéns, uma quadra tão 
bonita naquele lugar ali, a gente conheceu aquele quando era mato e hoje a gente vê uma quadra 
esportiva muito caprichada, estava precisando, se Deus quiser, Primeiramente Deus na nossa frente, 
que esse vírus vai acabando e ali vai ter a diversão muito grande, porque o pessoal que está ali na 
Vila Rural 2,  do Porto Uba, pertinho também, que tem também a academia que foi inaugurada lá 

hoje, às 2 horas na vila na dois, o parquinho das Crianças, então foi uma tarde gostosa, onde tiveram 
presentes os vereadores, um vereador também tem os seus trabalhos, não estava, então foi muito 

legal que lá, sobre a indicação do vereador Claudeir, da rodoviária, a gente vê hoje a situação que é 
tipicamente uma dificuldade, nós não tinha uma rodoviária, às pessoas se embarcavam nos barzinho 
até às 9 horas da noite, o bar estava aberto e depois aqueles, embarcar para Curitiba as 11 horas da 
noite, meia-noite, fica dentro do carro, as vezes está chovendo e hoje a gente tem uma rodoviária, 
tem vários municípios pequenos aqui que não tem rodoviária, mas graças a Deus no Lidianopolis tem, 

e a gente vê a situação que está pegando agora, você nem quer vir ali hoje, que a gente vai dizer  
que divido primeira a doença, todos pegam esse gancho, e não vai passar para comprar uma 
passagem, é difícil para embarcar principalmente a São Paulo, passava aqui, agora hoje já faz uns 
dois três anos que a pessoa que vai para São Paulo tem que ir num lugar caro em Jardim Alegre onde  
pode embarcar, só Ivaiporã, mas indicação muito bem feita, se pudesse também Porto Ubá, veja bem 
o ônibus não parar lá, como é que se pode, se a pessoa quer embarcar e não pode vir aqui é difícil 
sair, mas o poder público, Prefeito ele tem mais força de chegar até a empresa e pedir que elas faz 

esse trajeto de parada ali no Porto Ubá e aqui na nossa Rodoviária, são essas minhas palavras, muito 
obrigado a todos; CLAUDEIR GORDIANO, boa noite a todos e a todas novamente, boa noite 

companheiros e companheiras vereadores, Dr Leslie representante jurídico da Casa, Beramar nosso 
secretário, sobre a indicação nº 120/2021 da qual nosso Vereador Mineiro fez os relatos suas 
considerações, lembrando lá atrás Mineiro como funcionava, como era a nossa realidade e nos tempos 
atuais como está hoje, a gente trouxe essa solicitação, essa sugestão para pedir o apoio aí do nosso 

executivo, inclusive uma que antecipei, entrei em contato com o prefeito Adauto e ele já Despos  a 
estar endo essa situação, reclamação de vários munícipes, em relação à questão daquele funcionário 
que tinha ali na rodoviária e eu procurei me informar, saber certinho como que funcionava aquilo ali, 
era uma terceirizada na Viação Garcia, terceirizou aquele trabalho ali, daí uma pessoa teve que abrir 
uma empresa para poder ganhar a concorrência, está vendendo a passagem e a justificativa Mineiro, 
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justamente isso que você falou devido, à diminuição do número de passageiros, do número de cliente, 
devido a pandemia, em relação a Porto Ubá, também teve a reclamação do seu Odair lá do Porto, 
trouxe essa reivindicação para gente, ele com a sua esposa, que em determinados horários um ônibus 
não tá parando lá, então a gente pensa assim, isso tá judiando de quem mais precisa do transporte 
coletivo, porque justamente essas pessoas que não tem um carro próprio, que não tem condições 

muitas vezes de pagar um táxi, é que usa o transporte coletivo, eu acredito que a Viação Garcia não é 
uma empresa que a gente tem o total respeito, mas ela prosperou muito no nosso Brasil, então nesse 
momento agora ela tem que dar sua contribuição, também a pandemia está passando, estamos 
restabelecendo graças a Deus a normalidade, então eu vejo assim que a questão de urgência 
novamente, se é terceirizado seu funcionário da Viação Garcia, mas tem que ter um atendimento 
porque as pessoas que mais precisam, muitas vezes não tem um acesso à internet, um celular de 
qualidade para entrar no aplicativo e comprar uma passagem, ou ter que ir a Ivaiporã comprar uma 

passagem, não tem cabimento, então nós vamos verificar essa e pedi a parceria do executivo a gente 
está vendo essa situação, pedido da nossa população. Pessoal no dia 7 de agosto agora fez 
aniversário de 15 anos a nossa lei Maria da Penha, é a lei 11.340 e no seu inciso primeiro está escrito 
Visa resguardar as mulheres de toda forma de negligência, discriminação, exploração, violência 
crueldade e opressão, então a Maria da Penha fez aniversário no sábado e no dia 8 foi o dia dos Pais  
eu já quero aproveitar esse momento para parabenizar todos os pais da nossa cidade, dos amigos que 

estão acompanhando aí de outra localidade, os nossos parabéns e dizer que um dos principais 
exemplo que um pai pode dar para os seus filhos é tratar bem a mãe dele, é tratar bem as mães as 
esposas em geral, as mulheres, então fica aí o nosso pedido e a nossa lembrança. Referente a essa lei 
foi considerado uma das três melhores leis em vigência hoje no nosso país, agradecer também o 
secretário de obras pelo trabalho realizado no terreno da Paróquia, um pedido do nosso amigo Luizão 
da cana que procurou a gente, fez essa solicitação e a gente encaminhou para o secretário de obras 
com a sua equipe reduzida, dentro das suas condições, foram lá e fizeram um excelente trabalho 

então, muito obrigado e na Secretaria de obras o Mário pelo atendimento, aproveitar também para 

está convocando as comissões aí para sábado, quem estiver disponibilidade, depois a gente confirma 
no grupo aí positivo, agradecer também o Executivo pela reunião de sábado, agora que nós tivemos 
abordando diversos assuntos aqui dentro dessa casa sobre secretário de esportes, contratação sobre 
poço artesiano e projeto de irrigação na Vila, sobre a vacinação que é uma preocupação Nossa, que 
nós trouxemos também nosso município, vinha acelerada na frente dos demais municípios da região, 
em relação a vacinação do covid-19 deu uma parada, hoje nós estamos para trás dos outros 

municípios, da maioria dos outros, pelo que a gente acompanha pelas redes sociais e o prefeito 
explicou muito bem um problema lá em Curitiba, devido ao Censo que foi feito no passado e as 
essências está desatualizado o número da nossa população, então lá para eles aparenta que a gente 
está na frente, na verdade nós estamos atrás, no recebimento do número de idosos, mas o Executivo 
deixou claro que já está resolvendo essa questão, gostaria de agradecer Presidente pela palavra e 
desejar uma boa noite e uma excelente semana a todos e a todos que nos acompanham aí pelo 

Facebook, pelas redes sociais; DANILO AUGUSTO BRANCO, Boa noite vereadores, boa noite aí 
Presidente Odair, secretário Beramar, Dr Lesley, demais vereadores, amigos. Pedir a palavra para 

falar sobre a indicação 119, referente aos cursos profissionalizante, é uma ideia, a gente tinha 
colocado na campanha, o Claudemir também acho que tinha colocado na campanha, até trocou ideia 
com prefeito e a gente trouxe na indicação, o prefeito colocou alguma parte referente a esses cursos 
na sexta-feira à noite, então fico contente com a cabeça está pensando junto e isso vai trazer 
benefícios para nossa população, quero agradecer também a todos os pais, ontem foi o Dia dos Pais 

meu pai estava presente aqui em Lidianópolis, colocando a pessoa do meu pai, eu coloco a pessoas 
todos os pais do nosso município, que Deus abençoe e que Deus proteja todos vocês, quero colocar 
também amanhã dia 10, aniversário do meu sogro seu Adão, Deus abençoe ele, sexta-feira foi da 
minha menina Gabriela, dia 15 vai ser do meu menino Gustavo, referente a reunião que tivemos um 
prefeito, que deu o senhor Cláudio estava comentando, a gente discutiu vários assuntos, nos assuntos 
que as mães e os pais me cobra muito, referente a escolinha de futebol das crianças, o prefeito falou 
que esse ano não tem condições de fazer, porque para gente montar uma escolinha de futebol a gente 

tem que ter um profissional que vai desempenhar esse trabalho com as crianças e como esse ano 
estamos em pandemia, tem a lei que não pode contratar, a gente vai deixar para o ano que vem, 

quero agradecer também referente hoje à tarde e o mineiro falou, é muito gostoso você chegar numa 
comunidade, chegar nos lugares do município e ver a conquista, o parquinho e a academia, a quadra 
que vem trazendo mais alegria na Vila Rural um e na Vila Rural dois, que Deus abençoe as pessoas 
que moram lá e isso é um pouquinho do que a administração pode estar fazendo para estar ajudando 

e trazendo qualidade de vida para as pessoas, peço também Presidente referente ao requerimento 
que eu fiz no dia 13 de julho pedido de informações a assistência social, hoje faz 20 dias, até agora 
não tive o retorno da secretária, peço que dá uma olhadinha lá, e perante a nosso Regimento Interno 
nossa lei orgânica é 15 dias para estar respondendo, então era isso, que Deus abençoe todos vocês, 
essa semana, quarta, quinta e sexta estou indo para Curitiba fazer um curso, se algum Vereador tiver 
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interesse, até amanhã dá tempo, vai ser um curso que a gente vai estar falando sobre vários assuntos 
emenda impositiva parlamentares, modernização na gestão e planejamento da câmara e seus 
servidores, então por enquanto, está eu e o e o Bala gato, mas se tiver algum outro vereador que 
queira estar participando a gente vai está fazendo aí a inscrição amanhã, obrigado Presidente Deus 
abençoe todo mundo. Presidente ODDAIR JOSE BOVO, faço também minhas considerações, mais uma 

vez agradeço a presença de todos que estão aqui, logicamente dizendo que o vereador André não está 
presente, o André pediu para está indo a São João do Ivaí onde ele está também junto com os 
pescadores é Patrulha recebendo uma Moção de aplauso lá também, e ele foi junto com pessoal 
representar a Patrulha e nós vereadores de Lidianópolis, isso é importante, a gente está visitando 
outras câmaras, outras políticas, outras pessoas, isso é bom, também gostaria de agradecer a vocês 
que participaram também hoje à tarde, podemos dizer dessa inauguração, dessa demonstração a 
imprensa, a população e Logo estará vendo lá na vila a irrigação, foi falado dos parques, academia e 

saber que tudo isso aí é fruto de um trabalho, de um projeto e de uma economia, desde já agradeço 
ao Vereador Ferrugem, ele já fez, pois já se falou que ganhou as duas academia do Mauro Moraes 
então isso é trabalho do vereador, Isabel e a comunidade que ganha, Vereador pede uma Emenda 
parlamentar, às vezes é emenda parlamentar, ela não é suficiente para aquilo, para que objetivo, mas 
o Executivo com economia, entra com a contrapartida e é isso que vem acontecendo em nosso 
município, disse na rádio, hoje, que através de muitas economias né Mineiro, isso faz muito tempo 

que acontece, as coisas estavam acontecendo devagar, mas está acontecendo e além dessas 
inauguração há várias para ser vinda e sempre a Prefeitura da contrapartida, sabendo que a 
contrapartida é do livre, esse livre é economizado, Vereador economizando muito é a gente agradece 
a todos os deputados que vem nos ajudando, Alexandre Curi, Mauro Moraes, Stephanie aqui sempre 
está nos ajudando, a gente tem trabalhado, também deputado Federal Sérgio Souza, nós estamos aí 
uma obra de grande valor ao município, Diego Garcia que hoje é o deputado que representa o prefeito 
nas esferas Federal liberando vários recursos para o município, ao próprio deputado estadual que tem 

nos ajudado, nos ajudou no passado e ajudando aí com as suas emendas, Deputado Artagão, enfim a 

todos os deputados que passa aqui por nós, que vem deixando a marca e sempre junto com o 
vereador, ele ancorado que está pedindo voto, para aquele voto quando a gente vai lá na casa dos 
das pessoas pedir, a gente sabe que está pedindo para que no futuro vem alguma Conquista para o 
nosso município, então a gente só tem que agradecer a todas as pessoas que trabalham, que luto por 
desenvolvimento do município também, há vários senadores que sempre está dando aí uma ajuda 
município, não vou citar nome, mas a gente sabe que vários senadores aí sempre está colaborando e 

assim que funciona a política, a gente pede o voto, as pessoas cobram, os deputados pedem voto a 
gente cobra e assim vai, então nós aqui no que eu falo, sempre dou graças, estava conversando com 
o vereador Mineiro hoje, a gente sempre coloca Deus na frente Mineiro porque isso é muito 
importante em nosso município, graças a Deus são pessoas boas que estão aqui, são pessoas que 
sempre pensam na comunidade e isso faz com que aconteça essa evolução aí eu tinha anotado aqui 
também em reunião a relação, a reunião de sábado, mas Vereador já comentou, então nem vou está 

falando mais nada, iria falar da escolinha, o Danilo falou muito bem, amanhã Prefeito me convidou já 
está representando vocês, até ele me ligou à tarde hoje vai ter uma reunião com técnicos 

responsáveis Agricultura, Aline, eu acredito que em matéria os técnicos da responsável da parte 
agrícola do município, eles fizeram um levantamento, já sabe das pessoas que sofreram Impacto 
sobre a geada e aqueles pessoas que vai ter mais dificuldade, então a gente vai estar fazendo um 
uma conversa, eles fizeram um levantamento no município, poderá estar ajudando ao longo do prazo 
e aí passando a reunião eu vou estar passando para vocês, a gente vai estar conversando sempre 

esse assunto, eu acho que era isso, mais uma vez agradeço a todos e desculpe hoje pelo convite 
atrasado, assim no horário a gente se perde as vezes na questão do horário, mas graças a Deus só 
faltou o Ferrugem e o Fabinho mas vocês pelo motivo de trabalho, não estava lá, mas deu certo é isso 
que interessa, então vamos encerrar nossa sessão, agradeço mais uma vez a presença de todos 
agradeço também nosso Dr. Leslie, sua Presença aí conosco, o pessoal de casa que está sempre nos 
ouvindo aí, sempre assistindo, declaro encerrada a 25ª sessão ordinária do dia 9 de agosto do ano de 
2021, Obrigado, tenha uma boa noite.  E, nada mais havendo, encerrou-se a presente Sessão, cuja 

ata foi gravada e transcrevida por mim, Claudiomiro Domingos Honorato, Assessor Administrativo e 
será afixada em Edital para análise e aprovação, assinada pelo Presidente, 1º Secretário e os demais 

vereadores.  
 

 
ODAIR JOSE BOVO                             CLAUDEIR GORDIANO 

Presidente                                            1º Secretário 
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